

TOP 2: Mitteilungen der Verwaltung

Der Vorsitzende gibt bekannt, dass die Straßensperrung in der Luisenstraße aufgehoben werden kann. Die Bismarckstraße öffnet ab dem 05.12.2023.

TOP 3: Jährlicher Sachstandsbericht zum Mobilen Einkaufswagen

Frau Müller-Enders berichtet zum Angebot, der Zielsetzung, den Jahreszahlen sowie der Kooperation und Finanzierung des Projektes. Der Gemeinderat nimmt den Sachstandsbericht zur Kenntnis.

TOP 4: Betriebsnachweis für das Forstwirtschaftsjahr 2022

Der Gemeinderat nimmt das Betriebsergebnis für das Forstwirtschaftsjahr 2022 zustimmend zur Kenntnis.

TOP 5: Zwischenprüfung der Forsteinrichtung der Gemeinde Badenweiler

Der Gemeinderat nimmt die Zwischenprüfung der Forsteinrichtung der Gemeinde Badenweiler zur Kenntnis und beauftragt die Verwaltung, die vorgeschlagenen Änderungen bis einschließlich 2026 umzusetzen.

TOP 6: Auftragsvergabe zur Anschaffung eines Gerätewagen Transport (GWT) für die Freiwillige Feuerwehr, Abteilung Badenweiler

Der Gemeinderat stimmt folgenden Auftragsvergaben zu:

Der Auftrag für die Lieferung des Fahrgestells wird an die Firma Metallbau Schneider, Herbstein zum Angebotspreis von 70.753,83 Euro (brutto) erteilt.

Der Auftrag für die Lieferung des Aufbaus wird an die Firma Metallbau Schneider, Herbstein zum Angebotspreis von 97.783,49 Euro (brutto) erteilt.

Der Auftrag für die feuerwehrtechnische Beladung wird an die Firma Albert Ziegler GmbH, Giengen zum Angebotspreis von 3.649,87 Euro (brutto) erteilt.

TOP 7: Vorstellung der Planungen für die Feierlichkeiten 1.950 Jahre Badenweiler

Der aktuelle Planungsstand für die Feierlichkeiten 1.950 Jahre Badenweiler im Jahre 2025 wurde vorgestellt.

Der Gemeinderat nimmt den Sachstandsbericht zur Kenntnis.

TOP 8: Verschiedenes und Anfragen aus dem Gemeinderat

Gemeinderat Dr. Bender regt eine bessere Temperierung des Saals an. Mehrere Gemeinderätinnen halten dies für nicht erforderlich.

Gemeinderat Asprion weist auf den internationalen Tag des Ehrenamtes am 05.12.2023 hin und regt für das kommende Jahr die Abhaltung einer zentralen Veranstaltung in Badenweiler an, um allen Ehrenamtlichen (z.B. Sportbadfreunde, Helferkreis, Mobiler Einkaufswagen...) seitens der Gemeinde eine Wertschätzung zum Ausdruck zu bringen.